

プレスリリース [令和5年8月28日]

(計1枚)

## 「加賀ぶどう」生産者が 加賀市長に今年の出荷状況等を報告します

加賀市は、県内最大のぶどう産地で、「加賀ぶどう」として県内外に知られています。豊町果樹生産組合では、県のブランド品目である「ルビーロマン」の栽培に、IoT機器を活用して生育環境を監視するとともに、作業状況をデータ化して栽培管理しており、厳しい審査基準をクリアする品質の高い商品を安定して生産できるよう取り組んでおり、本年7月14日の初競りでは、5年連続で最高値を更新するなど、市場の高い評価につながっています。

つきましては、豊町果樹生産組合が、今シーズンの出荷状況や今後の取り組みについて、加賀市長を表敬訪問して報告いたしますので、ご取材いただきますようお願い申し上げます。

### 記

- 日時 8月29日(火) 午前11時30分(15分程度)
- 場所 加賀市役所2階 秘書課(第1応接室)
- 内容 「加賀ぶどう」今シーズンの出荷状況と今後の取組
- 報告者 豊町果樹生産組合 組合長 山下 弘蔵  
組合員 土山 恭弘  
北村 敬太  
丸山 充雄  
西村 靖吉  
加賀農業協同組合 営農部長 小林 圭介(6名予定)

以上

本件へのお問合せ先  
加賀市産業振興部農林水産課 TEL 0761-72-7910